

Sporteco
13 mai 1996

Centre

● *Reebok ne cesse de s'offrir les services de champions pour vanter les mérites de ses produits. Après Yannick Noah en tennisman nostalgique et plein d'espoirs pour la jeunesse, après les aventures de Chang sur la Grande Muraille de Chine, voici Nathalie Simon en Reebok qui nous apprend qu'elle est spontanée, qu'elle aime s'impliquer et que "quand il s'agit de sport, (elle) fonce !".*

● *Sport 2000 a été récompensé lors du dernier Salon de la Franchise. Gerard Onkel, responsable du développement au sein du groupement, s'est vu décerner par le Club Européen des Directeurs de Réseau, et sous l'égide de la fédération française de la franchise, le deuxième prix du "Meilleur Développeur de réseau 1996".*